
Consigliere RECCHIUTO 
 Volevo fare una precisazione. A prescindere - come ha detto anche il Presidente della 
Commissione – che, gli emendamenti esaminati dalla Commissione, che sono stati portati qui in 
aula, non sono vangelo. Se un Consigliere Comunale nota che si possono fare altre modifiche, è 
libero. Il Consiglio Comunale è sovrano, perché non deve avere la possibilità o la facoltà di 
emendare un emendamento fatto dalla Commissione? Cioè, onestamente, quest’aggressione fatta 
a questi Consiglieri, la trovo proprio inopportuna. 
 Poi, il prof. Oliva è andato via, lui parlava del teatro, che si può trovare dopo la posizione, si 
trovano i soldi. Come Consigliere, guardando qui la Caserma dei Carabinieri, la cittadella dello 
sport, avrei voluto trovare anche come asterisco già una zona individuata, caro Presidente, caro 
Sindaco, anche la casa comunale. Vista la necessità di quanti soldi paghiamo noi in fitti, avrei 
voluto già vedere individuata dove venga costruita la casa comunale, ma poi, si pensa alla 
cittadella dello sport, ma non si è pensato ad individuare un’area per il nuovo ospedale, io non la 
vedo qui. Vista la gravità che gli ospedali del sud sono obsoleti e non idonei alle nuove tecnologie. 
Il prof. Oliva è andato via, mi auguro che nel prosieguo questo venga guardato. Grazie. 


